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令和元年度 大河原地区教科用図書採択地区協議会 

第１回会議録 

 

1 開催日時 令和元年５月１３日（月） 午後３時３５分～午後４時３０分 

2 開催場所 大河原合同庁舎 ４階 ４０１会議室 

3 委員定数 ９名 

4 出席委員 

白 石 市  半沢 芳典   角 田 市  佐山 富夫 

蔵 王 町  文谷 政義   七ヶ宿町   阿部 誠 

大河原町  鈴木 洋     村 田 町   鈴木 仁一 

柴 田 町  船迫 邦則   川 崎 町   大沼 吉朗 

丸 森 町  佐藤 純子 

5 欠席委員 

     なし 

6 説明出席者 

     事務局（角田市教育委員会 教育総務課） 

       副主幹兼係長   加藤 久美子 

       主査       阿部 由香利      

7  開 会   

 事務局（加藤）が、開会を宣言、午後 3時 35分に開会した。 

委員長・佐山 富夫(角田市教育委員会教育長)より挨拶。 

 

8  協 議（協議進行：佐山 富夫委員長）  

  （１）平成３０年度採択地区協議会事業報告について 

 事務局・加藤より、平成３０年度採択地区協議会事業報告について説明した。 

     【質疑等】なし。 

 

（２）平成３０年度採択地区協議会決算について 

事務局・加藤より、平成３０年度採択地区協議会決算について説明した。 

監査報告について、七ヶ宿町町 大沼 吉朗 委員より適正に処理されてい

る旨報告がなされた。 

【質疑等】なし。 

 

（３）令和元年度採択地区協議会事業計画（案）について 

事務局・加藤より、令和元年度採択地区協議会事業計画（案）について説明

した。昨年度との変更点として、専門委員会、公聴会の開催日程等について確

認をした。 

     【質疑等】なし。 
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  （４）令和元年度採択地区協議会予算（案）について 

事務局加藤より、令和元年度採択地区協議会予算（案）について説明した。 

各市町の負担金額についても確認した。 

     【質疑等】柴田町船迫委員より、専門員 43名の新小学校教科数が 11となって 

いるが，12の誤りではないか。 

     【回 答】「12教科」が正しいので、訂正願います。 

 

  （５）令和元年度採択地区協議会役員の選出について 

      ３年に１回の改選時期である旨を説明、別紙（案）のとおり承認された。 

     【資料訂正】協議会委員名簿の村田町委員の名前に誤りがあり、訂正。 

       ※（誤）髙橋 邦夫 → （正）鈴木 仁一 

 

  （６）令和元年度採択地区協議会公聴会委員及び専門員会委員の推薦について 

事務局加藤より、公聴会については割当表に基づき管内市町教育委員会より

推薦いただいた方であることを説明。 

専門員会委員については、大河原教育事務所より推薦して頂いた方であるこ

とを説明し承認された。専門員について変更が必要な場合、１７日（金）まで

に、事務局に連絡をいただくこととした。 

     【質疑等】柴田町船迫委員より、公聴会委員は委員であることを秘密にしても

らう必要あるのか。 

     【回 答】専門員については口外しないように指導いただきたいが、公聴会委 

員は問題ない。 

 

  （７）その他 

    ①採択日程及び流れについて 

     事務局・加藤より採択手順を説明、各市町での教育委員会の開催等日程につい 

て確認を行い、了承を得た。 

     【質疑等】なし。 

②事務局持ち回り順について 

 事務局・加藤より、今後の持ち回り順、採択教科と専門員調査教科について確

認した。 

     【質疑等】なし。 

 

9 閉 会 

   副委員長・半沢 芳典(白石市教育委員会教育長)より閉会の挨拶。 

事務局・加藤が閉会を宣し、午後４時３０分、会議の全てを終了した。 

 


